

Tagsbefehl

für die Nationalgarde.

Am 28. Juni 1848.

Se. kaiserliche Hoheit der **Erzherzog Johann** äußerten sich so günstig über die Vortrefflichkeit der Garde und ihre bereits erlangte militärische Ausbildung, daß ich unendlich glücklich bin, solches allgemein bekannt geben zu können, und danke von Herzen für die allgemeine Mitwirkung.

Eine gleiche Anerkennung verdienen im vollen Maße die Nationalgarden der auswärtigen Orte. Es war ein Beweis des wahren Gemeinsinnes und echter Bruderliebe, daß sie sich den Wienern angeschlossen, und wir glauben, hoffen zu dürfen, daß sie auch in Momenten, wo es sich um Erhaltung der öffentlichen Sicherheit und des allgemeinen Wohles handelt, von uns nicht getrennt bleiben werden.

Pannasch,

Ober-Commandant der Nationalgarde.

